

miércoles 2 de diciembre de 2020

# Abierto el plazo de inscripciones para la participación en la popular Carrera Solidaria de San Silvestre a beneficio de Resurgir Proyecto Hombre que este año será virtual debido a la pandemia de COVID-19

El precio de la inscripción es de 7 euros y se puede formalizar ya a través de la plataforma [www.sportmaniacs.com](http://www.sportmaniacs.com) estableciéndose, como es tradicional, dos categorías: la prueba competitiva y la lúdica. Tanto el Ayuntamiento como el colectivo organizador de la prueba, Resurgir-Proyecto Hombre, hacen un llamamiento generalizado a la participación de la población para colaborar así con los fines de dicha asociación.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el subdirector de la Asociación Resurgir-Proyecto Hombre de Antequera, José Luis Berdún, han presentado en la mañana de hoy la Carrera Solidaria de San Silvestre que anualmente organiza dicho colectivo con el objetivo de recaudar fondos con los que apoyar su labor asistencial en torno al tratamiento de distintos tipos de adicciones. También han estado presentes en la rueda de prensa de presentación de la prueba tanto el responsable organizativo de la misma, Ángel Mellado, como la madrina de honor de la prueba de 2019, Malu Baena (que

cederá el testigo a Pedro Alfonso Guerrero Chito), y Esteban Carneros en representación de la empresa patrocinadora de esta carrera solidaria, DCOOP.

La principal novedad de la Carrera en esta edición del año 2020 será la imposibilidad de realizar de forma presencial en la tarde del día de Nochevieja el 31 de diciembre, debido a las restricciones sanitarias por la pandemia de COVID-19. Es por ello por lo que se ha decidido realizarla de forma virtual disponiendo como plazo de realización de las pruebas entre el 15 y el 31 de diciembre.

Para poder participar, tan solo hay que inscribirse desde hoy a través de la página web [www.sportmaniacs.com](http://www.sportmaniacs.com), teniendo un precio de la inscripción de 7 euros por persona en todas las categorías. Como en años anteriores, habrá dos tipos de pruebas: la competitiva virtual de 5.000 metros y otra lúdica que este año tendrá la temática de los Juegos Olímpicos al no haberse podido desarrollar el pasado verano por la pandemia del coronavirus. El precio de la inscripción será de 7 euros para todas las categorías, entregándose por correo ordinario al domicilio del participante la camiseta conmemorativa de la Carrera.

En cuanto a la Prueba Competitiva Virtual de 5.000 metros, se podrá llevar a cabo en cualquier lugar o territorio que el participante estime oportuno por su cuenta. Cuando se realice la inscripción, se podrá descargar una aplicación en el móvil que detectará el inicio y fin de la carrera realizada, pudiéndose desarrollar tantas veces como se quiera entre el 15 y el 31 de Diciembre. La aplicación recogerá la mejor marca que será la que se registre oficialmente de cara a la competición.

Dentro de la Prueba Competitiva Virtual se establecen dos únicas categorías. Por una parte, la INFANTIL MASCULINO Y FEMENINO, que comprenderá hasta los 14 años cumplidos dentro del año de la competición. Por otra, la SENIOR MASCULINO Y FEMENINO, abarcando desde los 15 años cumplidos dentro del año de la competición.

Se establecen unos TROFEOS para los tres primeros clasificados de las DOS ÚNICAS CATEGORÍAS de la prueba COMPETITIVA, tanto en MASCULINO como FEMENINO sénior e infantil. Además del trofeo se entregarán regalos cedidos por las diferentes empresas colaboradoras.

En lo que respecta a la Prueba Lúdica-Temática "Juegos Olímpicos", se realizará un concurso de fotografía donde habrá TRES premios para la categoría grupal y TRES premios para la categoría individual. Para participar en el concurso los participantes deberán de inscribirse en la carrera, hacerse una foto disfrazado junto con el dorsal y enviarla al Facebook "San Silvestre ATQ". El plazo para la simbólica prueba lúdica será también del 15 al 31 de diciembre de 2020. Los premios serán donados por las empresas colaboradoras, siendo publicados los ganadores del concurso de disfraces entre el 4 y el 8 de enero de 2021.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha recalcado positivamente el hecho de volver a presentar eventos deportivos, aunque por las circunstancias sanitarias tengan que ser en este caso de forma virtual. "Esta asociación hace mucho por reconstruir la vida de las personas y también como herramienta que utiliza el deporte para ello. De ahí hacer la importancia de hacer ver que la carrera sigue desarrollándose este año de forma virtual, más aún cuando las necesidades de la asociación son altas debido a las circunstancias derivadas de la pandemia", manifiesta Juan Rosas, que hace un llamamiento generalizado a la población –tanto de Antequera como de pueblos de la Comarca y de otras provincias limítrofes– para que se inscriba en una prueba que combina deporte, salud, ocio y solidaridad.

